



Valladolid, 10 de junio de 2021

Tras la adhesión del Clúster de Hábitat Eficiente (AEICE) al Pacto Mundial de las Naciones Unidas en 2019, nos complace presentarles nuestra I memoria de Sostenibilidad correspondiente al periodo de tiempo 2019-2021.

Desde AEICE, seguimos apoyando los Diez Principios del Pacto Mundial en materia de derechos humanos, derechos laborales, medio ambiente y la lucha contra la corrupción, reafirmando así nuestro respaldo y compromiso. A través de esta comunicación, queremos poner de manifiesto que nuestra contribución durante estos dos años ha sido activa y mostrar la intención de continuidad en los años venideros, siempre bajo los principios de transparencia y responsabilidad.

Durante este periodo de tiempo hemos llevado a cabo diversidad de acciones donde se han implementado proactivamente los Objetivos de Desarrollo Sostenibles (ODS), además de desarrollar y poner en práctica una metodología de la que se han hecho eco nuestros socios. Con ello hemos conseguido difundir los ODS y que se hayan adherido al Pacto Mundial de las Naciones Unidas algunas empresas socias que, además, han podido apoyarse en nuestra organización y en la metodología NetODS que hemos diseñado.

Con la publicación de esta memoria perseguimos poner en valor la labor que hemos venido desarrollando en materia de responsabilidad social y ratificar el nivel de cumplimiento de nuestro compromiso. Aquí se detallan los proyectos de innovación, las acciones de comunicación y las iniciativas de capacitación que hemos venido desarrollando y de qué manera impactan positivamente en los ODS. Siempre con el buen hacer, la profesionalidad y dedicación de la plantilla que conforma el Clúster de Hábitat Eficiente.

Reciban un cordial saludo,

Ricardo Fortuoso Martín

Presidente del Clúster de Hábitat Eficiente, AEICE.